épouvantable danger n'est pas imminent, que c'est seulement un mai éloigné. Mais hélas! vous n'ignorez pas qu'il se publie dans cette province quelques feuilles dont la lecture est un poison mortel.

"Nous ne parlons pas de certaines publications protestantes qui déversent l'injure et la calomnie sur l'Eglise de Jésus-Christ, défigurent ses dogmes pour les livrer au ridicule, inventent de prétendues conversions au Protestantisme et font sonner bien haut les efforts de sociétés dont le but avoué est de detruire la foi de nos bous catholiques. Ces feuilles portent dans leur titre même et dans la franchise de leur attaques, le contrepoison de leur perniciense doctrine.

"Les mauvais journaux que nous voulons vous signaler plus expressément, sont ceux dont les éditeurs et les collaborateurs ont appris sur le genoux, d'une mère chrétienne et sur le bancs d'une école catholique, les dogmes et les préceptes de la sainte Eglise, et qui maintenant sont en révolte contre elle. Chaque jour les colonnes de ces journaux sont souillées par des insultes à l'Eglise, à son Chef, à ses ministres, à ses sacrements, à ses dogmes, à ses pratiques les plus autorisées. Ces hommes ennemis de la vraie foi, et oublieux de leur propre salut, insinuent continuellement dans leurs écrits l'indifférentisme, c'est-à-dire, un système qui s'accommode des croyances religieuses les plus contradictoires, et prétend ouvrir le port du salut éternel aux sectateurs de toutes les religions quelles qu'elles soient. Ils louent facilement tout ce qui se fait en dehors de l'Eglise eatholique, ou même contre elle. Ils répètent avec complaisance les calomnies de l'hérèsie et de l'incrédulité, et trop souvent ils en inventeut eux-mêmes. Ils se font les échos de tontes les accusations mensongères portées contre le clergé catholique; mais ils n'accueilleut pas, on dénaturent, les défenses des accusés. Le silence affecté que ces hommes gardent dans bien des circonstances où un enfant de l'Eglise ne peut se taire, trahit encore la teudance anti-religieuse des feuilles qu'ils publient.

"Les voilà, ces hommes qui se disent encore catholiques, et qui, dans leur hypocrite perversite, osent dire qu'en tout cela ils ne cherchent qu'à éloigner du sanctuaire les abus qui en ternissent l'éclat, et à empêcher la liberté d'être egorgée par le sacerdoce!

"Reste à conclure qu'aucun catholique ne peut, sans pécher grièvement, avoir la propriété de tels journaux, ui les rédiger, ni les publier, ni s'en faire le collaborateur, ni contribuer à les répandre.

devr journ prod et ne patri

docta
de to
appre
a plu
chari
utépa
vient
va en
a plu
conna
tère, a
meurt
dans
et elle
anéan

Grá
leurs
de l'o
et de
est in
èvéne
avoir
tions

faite e

Si journ la pre contr dire l

Ag attacl